
 
Anfragen, die in der Fragestunde 

der 33. Sitzung des Burgenländischen Landtages 
am 06. Dezember 2017 zum Aufruf gelangen 

 
 
 
 
 
 
01) Anfrage Nr. 160  des Abgeordneten Mag. Christian SAGARTZ, BA 

an Landesrat Mag. Norbert   D a r a b o s 
 
 Sehr geehrter Herr Landesrat! 

Im Burgenland sind mehrere Akutordinationen geplant, 
wobei laut meinen Informationen in den Bezirken 
Mattersburg und Jennersdorf keine vorgesehen sind. 
Warum verhindern Sie in den beiden Bezirken ohne 
Krankenhaus eine sichere medizinische Versorgung in 
den Abendstunden? 

 
 
02) Anfrage Nr. 161  des Abgeordneten Ing. Rudolf STROMMER 

an Landesrätin Mag.a Astrid   E i s e n k o p f 
 
 Sehr geehrte Frau Landesrätin! 

Im März letzten Jahres hat sich ein grausames 
Fischsterben in der Langen Lacke im Nationalpark 
Neusiedler See-Seewinkel zugetragen. Dieses Tierleid 
hätte verhindert werden können. 
Haben Sie für diese Wintersaison Vorkehrungen 
getroffen? 

 
 
03) Anfrage Nr. 162  des Abgeordneten Wolfgang SPITZMÜLLER 

an Landesrätin Mag.a Astrid   E i s e n k o p f 
 
 Sehr geehrte Frau Landesrätin! 

Sie haben vor kurzem eine Kampagne zur 
Bewusstseinsstärkung der Biodiversität - Vielfalt der 
Tier- und Pflanzenarten angekündigt. Sie erwähnen 
darin u.a. ein Biodiversitätsmonitoring, was ist darüber 
hinaus mit den geplanten 200.000,-- Euro konkret 
geplant. 

 
  



 
 
 
 
04) Anfrage Nr. 165  des Abgeordneten Ing. Rudolf STROMMER 

an Landesrat Mag. Norbert   D a r a b o s 
 
 Sehr geehrter Herr Landesrat! 

Die Volksanwaltschaft erhebt schwere Vorwürfe 
gegenüber einem sozialpädagogischen Wohnheim im 
Bezirk Neusiedl am See. Bereits vor eineinhalb Jahren 
wurden Missstände aufgezeigt. 
Wann wurden Sie erstmals über Missstände im 
betroffenen Wohnheim informiert? 

 
 
05) Anfrage Nr. 163  der Abgeordneten Doris PROHASKA 

an Landeshauptmann Hans   N i e s s l 
 
 Sehr geehrter Herr Landeshauptmann! 

In den vergangenen Monaten wurde immer davon 
gesprochen, Kinder mit Defiziten verstärkt in den 
einzelnen Bildungs- und Betreuungseinrichtungen zu 
integrieren. Das Thema Inklusion wurde intensiv 
diskutiert. 
Welchen Weg wird das Burgenland im Bereich der 
Inklusion bei den Kinderbildungs- und  
-betreuungseinrichtungen gehen? 

 
 
06) Anfrage Nr. 166  des Abgeordneten Mag. Christoph WOLF, M.A. 

an Landeshauptmann Hans   N i e s s l 
 
 Sehr geehrter Herr Landeshauptmann! 

Im Burgenland haben wir ein reges Sport- und 
Vereinsleben. 
Welche Sport- und Vereinstätigkeiten haben Sie im  
Jahr 2017 schwerpunktmäßig gefördert? 

 
 
07) Anfrage Nr. 164  der Abgeordneten Edith SACK 

an Landesrätin Verena   D u n s t 
 
 Sehr geehrte Frau Landesrätin! 

Frauen arbeiten häufig in Niedriglohnbranchen. 
Welche Maßnahmen setzen Sie, um hier 
gegenzusteuern? 

 
  



 
 
 
 
08) Anfrage Nr. 167  des Abgeordneten Mag. Christian SAGARTZ, BA 

an Landesrat Mag. Norbert   D a r a b o s 
 
 Sehr geehrter Herr Landesrat! 

Um die medizinische Versorgung durch Hausärzte zu 
sichern, sind viele Maßnahmen nötig. Im September 
2017 haben Sie medial verkündet, dass die Einrichtung 
einer neuen Praxis mit € 50.000,-- unterstützt wird. Im 
Landesvoranschlag ist dafür ein Gesamtbudget von € 
50.000,-- vorgesehen. 
Möchten Sie im Jahr 2018 tatsächlich nur die 
Einrichtung einer einzigen neuen Praxis unterstützen? 

 
 
09) Anfrage Nr. 168  des Abgeordneten Walter TEMMEL 

an Landesrätin Verena   D u n s t  
 
 Sehr geehrte Frau Landesrätin! 

In der Landtagssitzung am 16.11.2017 haben Sie 
angekündigt, gemeinsam mit der FH Burgenland einen 
neuen Studienlehrgang zum Bereich Genussprodukte zu 
schaffen. 
Welche konkreten Schwerpunkte soll dieser neue 
Studienlehrgang beinhalten? 

 
 
10) Anfrage Nr. 169  des Abgeordneten Walter TEMMEL 

an Landesrätin Mag.a Astrid   E i s e n k o p f 
 
 Sehr geehrte Frau Landesrätin! 

Im Burgenland gehen laut Klimabündnis Österreich  
2,2 Hektar Böden jeden Tag verloren. 
Welche Maßnahmen setzen Sie als Umweltlandesrätin, 
den wertvollen Boden für unsere Nahrungs-
mittelproduktion zu schützen? 

 
 
11) Anfrage Nr. 170  des Abgeordneten Mag. Christian SAGARTZ, BA 

an Landesrat Mag. Norbert   D a r a b o s 
 
 Sehr geehrter Herr Landesrat! 

Im Juli 2017 haben Sie medial angekündigt, dass  
es im Burgenland bis zum Jahr 2021 drei 
Primärversorgungszentren geben soll. 
Welche Unterstützungsleistungen wird es seitens des 
Landes geben? 

 
 


